

 Fecha:
 26-06-2025
 Pág. :
 10
 Tiraje:
 Sin Datos

 Medio:
 El Lector
 Cm2:
 795,0
 Lectoría:
 Sin Datos

 Supl. :
 El Lector
 VPE:
 \$389.573
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: El gran presente de atleta talquina de Promesas Chile que se alista para Iberoamericano en Paraguay

## El gran presente de atleta talquina de Promesas Chile que se alista para Iberoamericano en Paraguay

\*La exponente del Club Formativo Talca logró una gran participación en el último Nacional de atletismo U-18 y, con apenas, 14 años, consiguió la clasificación al evento internacional

Una carrera ascendente es la que ha tenido hasta ahora, Maite Isidora Hernández Miño (14). Fue a mediados del año 2020 que esta deportista se inició en el atletismo, sin saber que al poco andar tendría importantes logros para su edad y una tremenda proyección.

Tras destacar en competencias locales, el año 2024 la estudiante del Colegio Las Rastras de Talca, consiguió grandes logros. En los Juegos Deportivos Escolares organizados por el Instituto Nacional de Deportes, Maite obtuvo el título regional en las pruebas de 80 y 150 metros planos, obteniendo un cupo en el Nacional Escolar, donde repitió las medallas de oro.

Aquella gran participación le dio la posibilidad de representar a Chile en el Sudamericano Escolar de Bucaramanga, Colombia, donde obtuvo una medalla de plata en los 80, 150 metros planos y el relevo 5x80 metros.

Durante este 2025, la deportista ingresó al Programa Promesas Chile del IND, que tiene como objetivo proyectar a promisorias figuras a la selección nacional de las diferentes disciplinas.

## **LOGROS**

Y así ha ocurrido, pues de la mano de su entrenador, Cristian Salazar, ha conseguido logros importantes, como el obtenido recientemente en el Nacional U-18, alcanzado el primer lugar en los 100 metros planos, con apenas 14 años, clasificando al Iberoamericano en Paraguay.

"Fue impactante para mí, para las demás personas, para mi entrenador. Lo teníamos en mente, pero no sabíamos que iba a salir este año, si no que estábamos tranquilos que íbamos bien, confiando en el proceso, pero bacán que haya salido ahora", dijo Maite.

A su vez su entrenador, agregó: "Maite ha demostrado un rendimiento sobresaliente en pruebas de velocidad, consolidándose como una de las atletas más prometedoras de su categoría. En los 100 metros planos, ha logrado una marca destacada de 12.00 segundos (posicionándose como la atleta femenina más rápida de la región de todos los tiempos), mientras que en los 200 metros planos registra un excelente tiempo de 25.15 segundos, ambos, reflejo de una combinación de talento natural, técnica adecuada v disciplina constante".

Además, Salazar consignó que lo llamativo es la rápida progresión que ha evidenciado en sus tiempos de 100 metros. En apenas unas temporadas, Maite ha logrado mejoras sucesivas en distintos campeonatos, compitiendo de manera consistente en eventos a nivel país, como lo ha sido el Nacional U18 y el Continental Tour - Bronze en Santiago. Gracias a esta curva ascendente fue llamada a integrar el equipo de Chile de relevos 4x100m sub- 18 con entrenamientos periódicos en Santiago. Sobre lo que será su participación en el torneo internacional a desarrollarse en el país guaraní, aseguró: "Vamos en mente con la idea de una medalla, siempre, porque queremos más, así que esperamos representarlo de la mejor manera".

Maite marcará presencia en el Campeonato Iberoamericano de Asunción Paraguay, como seleccionada en las pruebas de los 100m planos y el relevo 4x100, los días 19 y 20 de julio.

En relación a lo que ha sido el apoyo del programa Promesas Chile del IND y su proyección en el deporte, Maite, agregó que "me ha ayudado bastante en mi carrera deportiva, con nutrición, kinesióloga y otras cosas. Ahora quiero seguir representando a Chile, porque es un orgullo estar en competencias internacionales, como Panamericanos y Sudamericanos. Ojalá llegar más lejos".

## RECONOCIMIENTO

El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda Sepúlveda, manifestó su alegría por esta gran participación y aseguró: "Nos pone muy contento y orgulloso el gran trabajo que ha venido desarrollando Maite. Hemos tenido la posibilidad de seguir su carrera desde los Juegos Escolares y esperemos que su talento, dedicación, pasión y perseverancia, le permitan conseguir nuevos objetivos en el atletismo".

A su vez, el Director Regional del IND, Zenén Valenzuela Kleiber, aseguró: "El Programa Promesas Chile está orientado a proyectar a deportistas como Maite a las selecciones nacionales y con ella, vamos consiguiendo el objetivo del programa. Sin duda su experiencia en Paraguay será indeleble y le deseamos todo el éxito para que pueda representar de manera excepcional a Chile".

Para la justa deportiva que se desarrollará el 19 y 20 de julio en Asunción, también clasificó el linarense Ricardo Lobos en el lanzamiento de la bala y quien viene entrenando junto a Viviana Villa-





